

Stv. Hoene bittet die Verwaltung, ein Parkkonzept für die Industriestraße zu erstellen. Eine Fahrbahnhälfte wird dauerhaft zugeparkt, so dass hier eine Einbahnstraßensituation entsteht und der Gegenverkehr den Gehweg als Fahrbahn nutzt.

Herr Hoseus teilt mit, dass bei der Verkehrsschau am 29.06.2020 mit Kreispolizei und Straßenverkehrsamt angedacht wurde, auf der rechten Fahrbahnseite aus Richtung Dörspestraße kommend Halteverbotschilder aufzustellen, um so Lücken zu schaffen.

Dies sei jetzt in der Umsetzung. Die Halteverbotschilder werden vom Baubetriebshof bestellt und zeitnah angebracht.